

6 / 6 運動会 ほづみっ子が輝きました！

さわやかな青空のもと、令和6年度 穂積小学校運動会を開催しました。スローガン「たすけあい みとめあい たかめあう」運動会を目指し、種目や応援の練習、係の仕事の準備など、仲間と力を合わせて取り組んできました。

これまでの取組の成果が、自分たちで集合する姿や移動する際のきびきびとした姿、責任をもって係の仕事をやリきる姿などに表れていました。そして何よりも、力いっぱい競技に取り組む姿、仲間を力いっぱい応援する姿は、光り輝いていました。

保護者や地域の皆様には、たくさんの温かい声援、ご協力をいただき、ありがとうございました。



6 / 20、21 プール開きをしました

6月20日(木)、21日(金)に、子どもたちが待ちに待ったプール開きを行いました。21日(金)はあいにくの天気のため、午前中のプール開きが中止となってしまい、とても残念な思いをした子どもたちもたくさんいました。しかし中止となった学年の子どもたちも、24日(月)にはプールに入ることができました。少し冷たく感じる水に震えながらも、笑顔で水遊びや水泳の授業を楽しんでいました。



オンライン授業の配信について

これまで穂積小学校では、コロナ禍において、コロナウイルスに感染し長期間自宅療養が必要な児童や、濃厚接触者のため登校できない児童で、無症状であったり体調が回復し元気な状態であったりした場合に、希望に応じてタブレット端末を使ったオンライン授業を配信していました。

今後も同様に、コロナウイルスやインフルエンザ等で長期期間の自宅療養が必要で、体調が回復し元気な状態になった児童については、希望があればオンライン授業配信を検討いたしますので、よろしく願います。しかし体調が悪くて欠席した児童の皆さんについては、治療や療養に専念し早く元気になってもらうことが大切であるため、オンライン授業の配信は行いませんので、ご承知置き願います。



学校外の活動でのがんばりも紹介しています

穂積小学校では、自分のがんばりに自信をもち、自分のことが好きになる児童の姿を願い、学校外の活動でがんばった児童を紹介しています。

これまでも、スポーツ少年団やクラブチーム等の大会でがんばった児童を、お昼の放送で紹介し、校長室でそのがんばりをたたえています。

学校外の活動でのがんばりを全校で紹介してもらいたい子は、結果が分かるもの(※賞状の写し等)を職員室の教務主任(または教頭)に提出してください。

※実際にもらった賞状やメダル、トロフィー等を持参いただくと、汚れたり傷んだりする恐れもあるため、原物ではなく写し等を提出いただくよう願います。

